
          1 月 22 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

前回例会で米山功労者と財団のほうの表彰をさせて

いただきましたが、欠席の方がいましたので本日贈呈い

たします。 

幹事報告で、1 月 26 日土曜日の IM についてのご案内

があるかと思いますが、今朝ワイキキ RC から連絡があ

りました。3 月の短期交換留学生につきまして、理事会

の承認をいただいたということです。 

それでは後ほど市長さんの方からは、たっぷりとお話

をいただきたいと思いますのでよろしくお願い致しま

す。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日は吉成市長さん、卓話よろしくお願いいたしま

す。 

 1 月 26 日、IM 合同新年会があります。当クラブか

らは 23 名出席となります。詳細につきましては、

まだ届いておりませんので、届き次第 FAXにて連絡

いたしますのでよろしくお願い致します。 

 

 

出席報告    星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 21名 13名 65.63％ 12名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX      川村副委員長 

 

 吉成市長様、卓話宜しくお願い申し上げます！ 

高島会長・小澤幹事・星 勝治・山本忠安・ 

宮本尚彦・山縣敏史・川村昌弘・小山高一・ 

大森孝之 

 2 人目の孫が生まれました。私にそっくりのかわい

い女の子です。 
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 鹿志村さんおめでとうございます。市長卓話宜しく

お願いします。 

白土仙三郎・川崎健輔・弓野博司・信太克己・ 

白石満義・石川國博 

 息子が本日休みを終え、ロスに帰りました。 

木本貴一 

 鹿志村さんおめでとうございます。 

荒川浩信 

 冷たい雨になりました。 

鈴木幸一・大森昌弘 

 部会に依り早退します。 

須田 晃 

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 840,391円 

 

 

プログラム 
 

名誉卓話             吉成日立市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新年明けましておめでとうございます。市の状況な

ど話したいと思います。 

 昨年は大きなことが 3 つほどありました。 

 一つは、昨年 3月に国の事業として、国道 6 号日立

バイパスの旭町から鮎川までが事業決定しました。

地質調査、用地買収などに入ります。全国で 8路線

のうちの 1つです。 

 国道 245号の 4車線化を県と一緒に進めていきます。 

 二つ目は、日立総合病院の救命救急センターができ

たことです。これからの高齢化のなか、県北地区の

救急業務について安心してもらえると思います。 

 中西社長には 2 つのことを頼みました。病院事業を

しっかりやってくださいと。もうひとつは、バス事

業をお願いしました。 

 手術ロボットのダヴィンチの購入には、市も補助い

たしました。 

 秦病院、日鉱病院など二次病院の設備も市から補助

しています。 

 三つ目は、日立港の第 5埠頭のところに東京ガスが

LNG基地の工事を着工しました。3年後には、北関

東から東京のほうにパイプラインで送るそうです。 

 これらが昨年の大きな事業でした。 

 1 月 25日に日立一高が 21世紀枠でセンバツ出場出

来るか発表があります。進学校、文武両道、ボラン

ティアの 3つの基準があり、出場が決まれば、市が

盛り上がるかなと期待しています。 

 来年度事業の大きい点ですが、バス専用道路を作り

ます。久慈地区から大みかまで工事中です。電鉄線

に代わって、便利な交通網になることを期待してい

ます。 

 同時に大甕駅の駅舎改築も進めています。 

 あとは、庁舎です。今年の 3 月までには設計業者を

選考します。平成 28年くらいには完成するかと思

います。 

 また、池の川の中央体育館が被災し、作り変えるこ

とになっています。イベント等にも使えるようにし

ます。1.5倍の大きさになります。 

 市民会館は、耐震補強をします。 

 小中学校は 18校ほど耐震補強が必要です。今年か

ら 10 数校進めていきます。 

 役所に 40年近くいますが、役所は間口が広くて、

議会、農業、工業、サービス業、教育等など、人の

一生を全部みているという印象を受けます。 

 これからあと 20年くらいは医療と介護の業務で忙

殺されるのではと思っています。 

 予算もそちらに流れてしまい、土木費や教育費等に

なかなかいかなくなると思います。 

 人口も減ってしまい問題になっていますが、全国的

にも減っています。日立だけが維持するというのは

難しいです。 

 明るい事業、明るい話題を毎年ひとつふたつでも入

れていくことが、日立の町の方向性かなと思ってい

ます。 

 日立南 RCの会員の皆様の益々のご健勝とご活躍を

心から祈念申し上げまして、本日の話とさせていた

だきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


